



学校だより

大田区立南六郷中学校
〒144-0045
大田区南六郷 3-2-1
Tel 3732-9351

令和5年度 第6号 (令和5年10月12日発行)

教育目標

健康で思いやりがあり、実行力のある生徒を育成する

目指す学校像

《生徒が主体的に活動し、
一人一人が活躍できる学校》

目指す生徒像

《自ら考え行動できる生徒》

すっかり秋らしい気候になりました。10月の全校集会では読書の秋にちなんで朝読書の話をしました。コロナ前まで実施していた朝読書を4月から再開させ半年が経ちました。1学期当初は本を持ってきていない生徒もいましたが、日々の生活を通して、多くの生徒は段々と本を読むことが習慣化してきているようです。特に9月になってからの3年生は、チャイムと同時に切り替えて読書を始められています。自分の意志で気持ちを切り替えて取り組む姿勢は大変素晴らしいです。毎日10分の読書ですが、1週間では50分、1か月では約200分にも及びます。読書は語彙力を高めたり見識を広げたりすることができます。自分の読みたい本で構いません。ぜひ意欲的に取り組んでください。読解力は学習の基本です。ぜひ、この機会に今読んでいる本や保護者の方のおすすめの本など、ご家庭でも読書を話題にいただければと思います。



職場体験 (2年)

9月20日(水)～22日(金)の3日間、職場体験学習を実施しました。実施期間中、多少の遅刻や忘れ物などありましたが、大きな事故もなく無事に3日間を終えることができました。生徒一人一人が一生懸命に仕事に取り組み、その大変さや責任の重さを感じることができたようです。体験して終わりではなく、しっかりと振り返りを行い、体験で学んだことを今後の進路学習や日々の生活で生かしてくれることを期待しています。 担当



9月28日(木)、令和7年度修学旅行の取扱業者を選定するプレゼンテーションを実施しました。今年度は、学年教員と保護者の代表に加え、移動教室実行委員を務めた生徒のうち5名が代表として参加しました。初めて企画書を受け取った時には嬉しさからニコニコしていた生徒達も、プレゼンが始まると資料を見ながら真剣な表情で説明を聞いていました。また、説明の後には、生徒だけで疑問点や確認事項を出し合い、担当者の方へ質問していました。2年後の修学旅行は生徒主体で実施したいと考えています。今回はその取り組みの第一歩です。これからの校外学習(班別行動)や事前学習等を通じて、自分たちで創り上げることの素晴らしさを感じられるよう、引き続きサポートしていきます。

参加生徒の感想 (一部抜粋)

○初めてプレゼンに参加してすごく緊張したけど、企画内容が分かりやすく決めるのが難しかった。○大人になった気分が面白かった。プレゼンを聞いて、これを参考に授業などで前に立つときに話せたらいいなと思った○話を聞いて修学旅行が楽しみになった。○初めて参加したけど、とても良いところがいっぱいあったので決めるのが難しかった。○大人になったみたいで緊張もあったけどワクワクした。プレゼンを聞いて、私たちのために様々なことを考えて準備してもらっていることを知って感謝の気持ちでいっぱいになった。



資料配布時の様子

